
 

 

 

 

 

 

運動会に関するアンケートについて 

「運動会に関するアンケート」にたくさんのご意見、ご感想をいただき、ありがとう

ございました。「子どもが頑張る姿を見ることができてよかった。」といった喜びの声や

「熱中症対策として水分補給を何度も促していただき、ありがとうございました。」とい

った労いの声を多くお寄せいただきました。保護者の方々のご理解とご協力に感謝いた

しております。今年度の集計結果とともに、保護者の方のご意見・ご感想を一部抜粋で

はありますが、ご紹介させていただきます。 
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お子様は、運動会（練習から本番まで）を通して、達成感

や満足感を味わうことができましたか。 
５９％ ３８％ ３％ ０％ 

お子様は、運動会（練習から本番まで）を通して、運動する

ことの楽しみを味わうことができましたか。 ４９％ ４４％ ７％ ０％ 

お子様は、運動会を通して、友達と助け合って楽しく運動す

る態度を身につけることができましたか。 ４８％ ４８％ ４％ ０％ 

 

 

名古屋市立常安小学校 

学 校 だ よ り 

常安小学校からのメール配信テストを毎月１日正午に実施しています。 

児童向けイベント・作品募集等のチラシは 

こちらのＱＲコードから 
令和５年度 No.６   令和５年６月２３日 

 
  ３日（月）納付金引き落とし日 

      ４時間授業（13:35頃下校） 

      個人懇談会 

  ４日（火）４時間授業（13:35頃下校） 

      個人懇談会 

 ５日（水）４時間授業（13:35頃下校） 

      個人懇談会 

心臓検診予備日 

６日（木）４時間授業（13:35頃下校） 

      個人懇談会 

７日（金）４時間授業（13:35頃下校） 

      個人懇談会 

１０日（月）分団会（業前） 

      中津川野外学習説明会 

１２日（水）着衣泳 

１３日（木）ふれあい祭り準備 

１４日（金）ふれあい祭り 

   ※今年度も保護者の参観はありません。 

１７日（祝・月）海の日 

１９日（水）給食最終日 

２０日（木）終業式  大掃除 

      １０時３０分 学年下校 

２１日（金）～８月３１日（水） 

夏季休業日 

 

（８月２８日（月）全校出校日） 

 



ご意見・ご感想 

〇 競技中のクラスの優先スペースがあったため間近でみることができ良かったです。 

● 優先観覧スペースでは日傘を閉じるようにしていただきたいです。 

〇 最高学年としての運動会への思いが強く、準備から熱心に取り組んでいたように感

じました。小学生になってからの成長を感じ、感動しました。 

〇 人数制限なく、祖父母も６年生最後の運動会を見ることができてよかったです。 

● 今回から折りたたみの椅子の持ち込み不可になっていましたが、ずっと立ったまま

は辛いので椅子はＯＫにしてほしかった。 

〇 笑顔がたくさん見られ、学校全体が生き生きとしていました。子供たちの元気、パ

ワーを間近で感じられて嬉しかったです。日々ご指導いただきありがとうございます。 

〇 体育が苦手な息子でも、悔しい気持ちをバネにして練習など諦めることなく努力を

し、しっかりと運動会に向けて準備が出来ました。本人も達成感があったようです。

とても良い運動会でした。 

〇 クラスみんなで助け合いながらがんばろうという気持ちが芽生えたように感じまし

た。 

○ 熱中症対策で水分補給のアナウンスを何度もしていただき、安心しました。 

● 日差しが暑いので、日陰などで少し休む時間があると安心します。 

〇 子供の頑張っている姿を見られてよかったです。また応援の場面では小学校のいい

雰囲気を感じました。ありがとうございました。 

〇 学年問わず、知っている子やお友達を応援したり、練習してきたことにいきいきと

取り組んでいたりしたと思います。上級生のかけっこや騎馬戦も見応えがありました。 

〇 応援団や騎馬戦など、高学年の演技を見て、感動し息子自身も今後の目標としてと

ても刺激的な運動会だったかと思います。 

〇 コロナ禍以来久しぶりに思う存分元気いっぱいな運動会が開催されて楽しく嬉しか

ったです。勝敗関係なく子供達みんなが嬉しそうなのが印象的でした。 

● 来場者はネックホルダーをつけていなくても入ることができる上に、門のところに

は誰も立っていないようでしたので安全面など少し疑問が残りました。 

● 南門も開放してもらいたい。 

 

 アンケートへのご協力、ありがとうございました。今年度は、人数制限もなくなり、

声を出しての応援する児童の姿をより多くの方に見ていただくことができたかと思いま

す。 

 保護者の皆様のご意見を反映し、子どもたちにとってより充実した運動会となるよう

に、来年度の計画を立てていきたいと思います。  


